## Biographie du sergent Sébastien PISSOT



Agé de 33 ans, le sergent Sébastien Pissot aura servi la France durant plus de treize ans.

Il s'engage au 1<sup>er</sup> régiment d'infanterie de marine (1<sup>er</sup> RIMa – Angoulême) le 1<sup>er</sup> décembre 1998. 1<sup>re</sup> classe le 1<sup>er</sup> juillet 1999, il est nommé caporal le 1<sup>er</sup> décembre 2000. A l'issue de sa formation de spécialité initiale, il devient cavalier porté et intègre le 1<sup>er</sup> escadron. Il est promu au grade de caporal-chef le 1<sup>er</sup> octobre 2003, puis caporal-chef de 1<sup>re</sup> classe le 1<sup>er</sup> décembre 2009.

En juillet 2004, il rejoint le 6<sup>e</sup> bataillon d'infanterie de marine (6<sup>e</sup> BIMa) au Gabon, en tant que tireur sur véhicule blindé ERC 90.

En 2006, il rejoint à nouveau le 1<sup>er</sup> RIMa et devient adjoint chef de patrouille sur véhicule blindé léger en 2008, puis chef de patrouille en 2010. En janvier 2011, il devient auxiliaire sanitaire de son unité.

Le remarquable parcours professionnel de ce militaire du rang est jalonné de nombreuses opérations et missions extérieures. En 1999, il est en Côte d'Ivoire dans le cadre de l'opération LICORNE. En 2000, il est envoyé en mission à Djibouti. En 2001, il intervient au profit de la SFOR ONU en Ex-Yougoslavie. En 2002, il part pour Mayotte. En 2004, il intervient en Afghanistan, au profit de la mission HERACLES. Il part de nouveau pour Djibouti en 2008. En 2009, il participe à l'opération EPERVIER au Tchad. Enfin, en 2010, il retourne pour la 3<sup>e</sup> fois à Djibouti.

Affecté depuis le 1<sup>er</sup> août 2011, à la compagnie de commandement et de logistique du 9<sup>e</sup> de marine, le caporal-chef de 1<sup>re</sup> classe Sébastien Pissot est employé en qualité de chef d'équipe débarquée et d'auxiliaire sanitaire à la section de commandos de recherche et d'actions en jungle (CRAJ). Particulièrement compétent et volontaire, il sert avec abnégation et montre une réelle maitrise des savoirfaire techniques et tactiques. Engagé régulièrement dans le cadre de l'opération HARPIE de lutte contre l'orpaillage illégal, il remplit toujours avec succès l'ensemble des missions en jungle qui lui sont confiées. Animé des plus belles qualités, il est apprécié de ses cadres et de tous ses camarades.

Le 27 juin 2012, engagé dans le cadre de la mission Harpie de lutte contre l'orpaillage clandestin, dans le secteur de Dorlin, dans le Sud-ouest de la Guyane, le caporal-chef de 1<sup>re</sup> classe Sébastien Pissot a été mortellement touché au cours d'un accrochage avec des tireurs embusqués, alors qu'il portait secours à un militaire blessé.

Il était titulaire de la médaille d'outre-mer et de la médaille d'or de la Défense nationale.

Pacsé avec un enfant à charge, le caporal-chef de 1<sup>re</sup> classe Sébastien Pissot a été tué dans l'accomplissement de sa mission au service de la France.

Le mercredi 27 juin 2012, il a été promu à titre exceptionnel au grade de sergent.